
令和元年度 第1７回 とよがわ流域圏こども会議を開催！！

【目的】 とよがわ流域圏のこどもたちに「とよがわの水質・生物」について考えてもらうため実施。
【日時・場所】 令和元年１１月２７日（水） 新城市立舟着小学校体育館
【参加者】 豊橋市立大村小学校4年生、新城市立舟着小学校4年生、設楽町立清嶺小学校3・4年生 （計５５名）

鳳来寺山自然科学博物館 西本ふたば先生、国土交通省 豊橋河川事務所 職員

▼舟着小学校による発表

豊橋河川事務所

▼清嶺小学校による発表▼大村小学校による発表

【発表意見抜粋】
●豊川の水はきれいだとわかりました。 ●大切な川を汚さないようきれいなまま守っていきたいです。

豊川の支川・大入川での調査結果や
豊川についてクイズ形式で発表

下流域の調査結果や豊川について
ポスターや紙芝居を作成して発表

寒狭川と豊川の調査を発表。川の水はきれ
いなまま下流に流れていることがわかった

松原用水の水質検査（発表資料抜粋） 豊川用水工事現場見学（発表資料抜粋） 調査結果（発表資料抜粋）


